

Schulen beteiligen sich am Schauweingarten zur Klimaanpassung

Gemeinsam mit der Volksschule Seefeld-Kadolz wurden erste Aktivitäten der KLAR! Pulkautal im Schauweingarten Großkadolz gesetzt. Mit der Unterstützung der Gemeinde Seefeld-Kadolz wurde eine Erdäpfelpyramide mit den Schülern angelegt.

Fünf Schulen werden sich an diesem Projekt beteiligen und mit verschiedensten Projekten wie Nützlingshotels, Kräuterspirale, pflanzen von Bäumen, aussetzen von neuen Rebsorten einen tollen Beitrag leisten.

